Foto-Impressionen von Helen Heberer von Elvira Jakobi











Zur Dankeschönfete hatte Landtagsabgeordnete Helen Heberer ihr Wahlkampfteam ins Trafohaus. Keine lange Reden waren vorbereitet, doch bedanken wollte Helen Heberer sich bei allen Ortsvereinen, Ortsvereinsvorsitzenden, Stadträten, den Kampa-Beauftragten, den unermüdlichen Unterstützern, eben einfach bei allen die sich bei ihrem Wahlkampf engagiert hatten. "Ihr ward ein tolles Team" gekämpft habe man bis zur letzten Stunde, "Gerade der Wahlkreis Mannheim Süd war heiß umkämpft", darum können alle Stolz darauf sein das man landesweit das acht beste Ergebnis erzielt hätte. Besonders gefreut hatte sich Helen Heberer, das viele Mandatsträger, zur Dankesfeier gekommen waren. So begrüßte Sie Lothar Mark, MdB, seine Ehefrau Dr. Brigitte Mark, Dr. Konstanze Wegner, Ass Landesvorsitzende, Herbert Bangert, persönlicher Referent des OB, Dieter Kolb, von der Heinrich-Vetter-Stiftung, Prof. Robert Häusser, Fotograf, Walter Stallwitz, Maler, Edelgard Seitz, Bürgermeister Dr. Peter Kurz. Eigentlich war es wie auch im Wahlkampf, von den Jungen, hier die Jusos bis zu den "Assen" dem SPD Arbeitskreis der Senioren, waren im Wahlkampf und auch bei der Dankesfete alle Altersgruppen vertreten. Klar waren auch zwei besonders wichtige Unterstützer an diesem Abend gekommen, das wäre Heberers Zweitkandidat Lothar Quast, Bürgermeister, und Wahlkampfleiter Petar Drakul. Das nicht nur geredet wurde, dafür sorgten die beschwingten und temperamentvollen Melodien mit Stefan Krznaric Violine und Yaeko Szczepaniak Klavier. So konnte man bei dezenter Kaffeehausmusik, mit viel Muse nicht nur das überaus reichhaltige Büffet plündern, es gab auch reichlich Gelegenheit für

Gemütliches Beisammensein nach erfolgreichem Wahlkampf